

OSTTHÜRINGER Zeitung

Stiftung Senfkorn fördert neue Kletteranlage

08.04.2014 - 05:10 Uhr

Gräfenroda (Ilmkreis). Evangelischer Kindergarten in Gräfenroda möchte sein Außengelände umgestalten und setzt dabei vor allem auf Eigenleistung der Eltern.



Der Evangelische Kindergarten in Gräfenroda erhielt einen finanziellen Zuschuss für den Umbau der Außenanlage. Hier freuen sich Elias, Paulo, Elisabeth, Pfarrer Bernhard Schilling und Kita-Leiterin Monika Römer mit Leonidas. Foto: Hans-Peter Stadermann

Grund zur Freude hatten am Montag die Kinder und Erzieherinnen im Evangelischen Kindergarten "Regenbogen" in Gräfenroda. Ihrem großen Ziel - der Umgestaltung und Renovierung des Freigeländes - sind sie ein ganzes Stück nähergekommen. Henrich Herbst und Paul Andreas Freyer von der Stiftung Senfkorn übergaben eine Förderung von 7545 Euro, die vor allem der Anschaffung eines neuen Spielgerätes dienen wird.

"Aus klein wird groß" sangen die Kinder als Dankeschön für ihre Gäste. Das passt gut zum Thema Senfkorn, fanden Pfarrer Bernhard Schilling und Kindergartenleiterin Monika Römer. Sie sind sehr froh über diese finanzielle Hilfe, denn allein kann die Kirchengemeinde als Träger der Einrichtung die Umgestaltung des Außengeländes nicht stemmen. Doch diese ist nötig. So müssten an dem in die Jahre gekommenen Klettergerüst über kurz oder lang die Holme erneuert werden. "Das ist viel Arbeit", sagt Monika Römer. Stattdessen entschied man sich zur Anschaffung einer neuen Kletteranlage in Form einer Arche Noah.

Wie schon beim Abenteuerspielplatz, der sich auf einem Grundstück einige hundert Meter entfernt befindet, soll wieder vieles in Eigenleistung und mit Hilfe der Eltern erfolgen. Da hat man in Gräfenroda gute Erfahrungen. Nach Ostern soll es mit einem ersten Bauabschnitt losgehen. Später werden je nach finanziellen Möglichkeiten weitere folgen. So ist auch an eine kleine Bühne mit Sitzplätzen und eine Rollerstrecke gedacht.

Die Stiftung Senfkorn, die Evangelische Kindertagesstätten in Thüringen unterstützt, stellt in diesem Jahr aus Zinserträgen mehr als 30'000 Euro für neun konkrete Projekte bereit. Im Jahre 2001 von der Thüringer Landeskirche gegründet und mit 300 000 Euro ausgestattet, beläuft sich das Vermögen nach eigenen Angaben derzeit auf etwa 4,6 Millionen Euro.

Der Kindergarten "Regenbogen", seit 1902 in Trägerschaft der Evangelischen-Lutherischen Kirchengemeinde Gräfenroda, hat eine Kapazität bis 55 Kinder im Alter von zwei Jahren bis zum Schuleintritt. Dazu kommt eine Außengruppe in Gehlberg mit einer Kapazität von 20 Kindern.

Antje Köhler / 08.04.14 / TA
Z010020689677

[Zurück](#)